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Bundesminister [Ur Bauten ~nd Technik , 

bctrcff(~ncl den \·i,~i.tercn "'\usbc:;u dcr Hochscli\-!CiD·· u:1d Erlc,uftal

bund0sstraßco 

Im Gebiet des Gerichtsb~2irkes St.Gallen im politischen 

Bezirk Liczcn ,_ s:ibt es von sieGen Gernr:~:Lndcn nur eine::, die 

einen direkten Eiscnbahnanschluß aufw~ist. Alle and~r~n 

Gemeinden sind aus~chließlich in allen Bclangen d~s m~nschlichc:1 

und wirtschaftlichen auf das vo~handenc str~ßennetz 

Von dieser Tats~che ausgehend, ist 'daher der Zu~tand der 

vorhandenen Straßen [Ur die bestehende wirts~haftlich~ Existenz 

der Bewohner dieses Gcbi0tes und der weiteren wirtschaftlichen 

FördcrunC], von eminenter. und <]rund!3Utzl ichcr Bedcu tung. 

Da es noch TeilstUcke in den obg~nannten St~aßen gibt die 

nicht ausgebaut sind, richtcn die unterzeichneten Abgeordneten 

folgende 

Ln f r a9.~ 

10) Wa~n ist damit zu rechnen, dbß der weitere Ausbau der 

H6chschwabbundesstraße in den Abschnitten Nachbag~uer 11, 

Umfahrung iveichselboden, Brcszcnyklause und Guß\-!E:rk 

Brunngraben ~rfolgt. 

2.) Gibt es für die al tc EVlaldbrUcke auf der Hochschv.'abbundes

stra0e bereits ein neues Projekt? Wenn ja, wann ist mit 

einem Baubeginn zu rec~nen und welche Bauzeit ist 

vorgesehen. 

3.) Bis wann ist mit dem weiteren Ausbau der noch nicht aus

gebauten Teilen der Erlc~uftalbundcsstraßez\,!ischen 

Palfau -L6inhach zu rcchn~n und \·:elche Bauzeit ist bis 

zum Vollauibau vorgesehen. 
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